

Kurz und Knapp

-

Was war los in 2018?

Januar

Natürlich gab es in auch in 2018 ein Neujahrsessen, für viele allerdings ist es mit Wehmut besetzt, denn es ist das erste Treffen dieser Art ohne Sigrid Nelson. Oft fällt ihr Name und wir erinnern uns gemeinsam an diese wundervolle Frau.

Februar

Svenja Disselbeck und Rita Heinz arbeiten ab sofort im Team was das Thema Jugendpolitik anbelangt, denn erfreulicher Weise wird die Expertise des Kinderschutzbundes zusätzlich zum Sitz im Jugendhilfeausschuss immer wieder in Arbeitskreisen gewünscht.

März

Renate Volland tritt Sigrid Nelsons Erbe an und organisiert den Schwimmkurs in den Osterferien.

April

Der Selbstbehauptungskurs „Starke Mädchen“ startet wieder. Das Angebot ist nach wie vor sehr gefragt! Die Mitgliederversammlung findet am 25.04. statt.

Mai

Der Wonnemonat ist geprägt von den Vorbereitungen für die Stände auf den verschiedenen Sommerfesten und das im September anstehende Jubiläum unseres Ortsverbandes.

Juni

Jürgen Weber hält einen Vortrag über Kleinkindpädagogik und kann auf seine humorvolle Art seinen Zuhörern Hilfen an die Hand geben.

Juli

Dank eine großzügigen Materialspende der Firma Talke entsteht auf dem Stadtfest am 15.07. die größte Postkarte, die Hürth je gesehen hat.

August

Im August geht es für viele Kinder wieder für eine Woche nach Goch auf den Reiterhof.

September

Im September gibt es gleich drei Ausflüge ins Phantasialand. Am 08.09. beteiligt sich der Kinderschutzbund mit einem kleinen Stand auf dem Familienfest. Am 22.09. feiern wir 25 Jahre Kinderschutzbund Hürth in der Musikschule Auftakt in Alt Hürth! Am gleichen Tag findet im Pfarrheim St. Katharina der Basar von Giusy Girrger zu Gunsten des Kinderschutzbundes statt.

Oktober

Wir bedanken uns bei unseren Festhelfern mit einem Hot-Dog-Essen in der Wolke 14. Außerdem tritt der KSB Hürth der Initiative „Wir sind Hürther“ bei.

November

Wir nehmen Teil an der Kinderunfallkommission der Stadt Hürth. Die Weihnachtskarten gehen in Druck.

Dezember

Natürlich fehlen wir nicht auf dem Weihnachtsmarkt in Alt-Hürth. Wie jedes Jahr beteiligen wir uns an der Weihnachtsaktion der Bürgerstiftung.